

小田公民館だより

発行番号	第 347 号
発行月日	令和 6年 1月1日
編集発行	小田地区公民館

※小田地区人口※ (R5.12月1日現在)

()内先月差 男性：340人(-1) 女性：337人(-1) 計677人(-2) 世帯数：257世帯(-1)

明けましておめでとうございませう

小田地区自治会

会長 上田陽一



皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また平素より小田地区自治会活動にご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。

昨年もコロナ過で自治会活動が制限されましたが、4年振りに開催された地区運動会には多くの参加をいただき、久しぶりに青空の下、歓声が聞こえ嬉しく思いました。

自治会活動は地区の皆様の参加をもって成り立っています。又、他にも老人会、グラウンドゴルフ等各団体活動も有ります。皆様に、自分の出来る範囲でかかわっていただければ大変有り難いです。

本年が皆様にとって幸多い年でありませうよう心よりお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

「門松クラブ」さん制作の門松を自治会員さんから寄贈していただきました。玄関前に飾らせていただいています。



新春のお慶びを申し上げます

小田地区公民館 館長 齋藤 修



令和6年の新春を、ご家族お揃いでお迎えのこと心よりお喜び申し上げます。地区民の皆様には、日頃より公民館事業にご理解とご協力をいただき有難うございます。ロシアがウクライナに軍事侵攻を行って、1年10ヶ月となりました。令和5年は、良いことも悪いことも沢山ありました。

イスラエルとパレスチナとの新たな戦いで、多くの尊い人命が失われています。しかし、心救われる出来事も沢山ありました。3月には侍ジャパンがワールド・ベースボール・チャンピオンシップで優勝。10月には藤井聡太七冠が王座戦に勝ち八冠達成。エンゼルスの大谷翔平選手がホームラン王獲得し、11月には2回目の最優秀選手賞を授与されました。

未だに続くコロナとの闘いの中で、5月8日に新型コロナウイルスが5類に移行しインフルエンザと同等の扱いとなり、3年余り続いた国のコロナ対策が大きな節目となりました。

小田地区自治会事業では、コロナが5類に移行されたとはいえ、まだまだ感染拡大の影響もあり、今年も敬老会は中止となりました。

しかし、地区民大運動会は野外事業でもあり実施、地区民にとってふれあいの場となり有意義で楽しい場となりました。

小田地区公民館では、令和5年度活動をコロナ禍に実施出来なかった体験事業「ちまき作り」「おはぎ作り」「クリスマス会」を感染拡大防止に心がけて実施することが出来ました。

また、納涼祭は飲食を伴う事業でもあり感染拡大の恐れもあるため、園児・小学生・保護者のみの参加とし、中学生の方にはボランティアとしてお手伝いをしていただきました。

地区民の作品展示と交流の場となる文化祭は、コロナ禍前に行っていた地域の野菜等の直売を復活させ実施することが出来ましたが、まだまだ本来の文化祭ではありません。今年こそコロナ禍前に戻したいと思っています。

小田地区では、7年前に比べ戸数▲20戸、人口は▲102人(男性▲45人・女性▲57人)少子高齢化が進み空き家が増え過疎化が進んでいます。地区公民館で活性化を推し進め、多くの事業を実施する事が出来るよう努めて参ります。

最後に、令和6年が小田地区の皆様にとってより良い年と成りますよう祈念いたします。新年のご挨拶とさせていただきます。

おからと豆腐が出来ました

12月7日(木)に、黒谷村おこしの館から豆腐作りを開催しました。皆が順番で作業をし手際よく進め、美味しい豆腐が出来ました。1月にも豆腐作りを予定しておりますが、申し込みは締め切りました。またの機会にお申し込みください。



上手に出来たぞ

◆◆◆今年もよろしくお願ひします◆◆◆ ◆◆◆今年もよろしくお願ひします◆◆◆

日	曜	1月の行事予定
4	木	自治会監査会
6	土	自治会常任委員会
10	水	ヨガ教室
"	"	【岩美病院健康相談】15時～ 肺炎について 担当:岩美病院 永澤先生
11	木	豆腐作り
13	土	新春囲碁教室
14	日	給食サービス(かきつばたグループ)
"	"	自治会総会
16	火	三話会料理教室
17	水	テラリウム教室
18	木	豆腐作り 予備日
28	日	給食サービス(かきつばたグループ)
31	水	ヨガ教室

新春 囲碁教室

日時 1月13日(土) 午前9時～
場所 小田地区公民館
※1月10日(水)までにお申し込みください。

謹んで新春のお慶びを申し上げます

令和6年 元旦

公民館運営委員一同
生涯学習推進員一同
小田地区公民館



☆☆ 楽しかったね《クリスマス会》☆☆

12月16日(土)、久しぶりに賑やかなクリスマス会を開催しました。お菓子作りは、食生活いわみ会さんとの共催です。コーンフレークを使い、リースの形に整え、アラザンなどでそれぞれが飾り付けました。青少年育成協議会さんとの共催では、子ども達が二種類のゲームをしたあと大人も加わり、全員参加のビンゴゲームで盛り上がりました。子ども14名・保護者6名・スタッフ11名での大勢のクリスマス会は、皆様のご協力のおかげで無事に開催できました。感謝申し上げます。



◆◆◆今年もよろしくお願ひします◆◆◆ ◆◆◆今年もよろしくお願ひします◆◆◆

草取りと防災スリッパ作り



新聞紙で作った防災スリッパ

11月28日(火)、婦人会活動で、公民館勝手口付近の草取りと防災スリッパ作りが行われました。周辺を綺麗にいただき、ありがとうございました。お疲れ様でした。

テラリウム教室

テラリウムとはガラスなど光が通る密閉された透明なケースの中で陸上の植物などを育てる方法のことを言います。今回は、苔を自由に配置して育ててみませんか?

日時 1月17日(水) 午前9時30分～
場所 小田地区公民館
材料費 1,000円～1,500円
種類によって金額は異なります。

講師 Natural Plants 葉波
店主 田中 駿 さん

※1月10日(水)までにお申込み下さい。

